

Accident de VTT une adolescente se tue à Rivière-Rouge dans les Laurentides

Écrit par L'actualité

Dimanche, 12 Octobre 2014 16:53 -

MONTREAL – Une adolescente de 17 ans a péri dans un accident de véhicule tout-terrain samedi soir, à Rivière-Rouge, dans les Laurentides.

La victime était passagère du VTT qui était conduit par son ami, âgé de 18 ans.

Ils ont été découverts vers 23 h dans un fossé par un couple d'amis. Ils avaient été éjectés.

La jeune femme était décédée, et l'homme souffrait des blessures sérieuses. Sa vie n'est toutefois pas en péril.

C'est le deuxième accident mortel impliquant un VTT en ce long congé de l'Action de Grâce.

Vendredi soir, à Sacré-Coeur, sur la Côte-Nord, un homme de 35 ans s'est tué lorsque son véhicule tout-terrain s'est renversé sur le chemin de l'Hydro. Il devait aller rejoindre des amis à la chasse. Ce sont ces derniers qui l'ont retrouvé sans vie.

Cet article [Accident de VTT: une adolescente se tue à Rivière-Rouge, dans les Laurentides](#) est apparu en premier sur [L'actualité](#).

Consultez la source sur Lactualite.com: [Accident de VTT une adolescente se tue à Rivière-Rouge dans les Laurentides](#)